
平成２８年１１月４日

生徒朝礼講話

今日、正式に、旧執行部から新執行部へ、生徒会がバトンタッチ

されました。改めて、旧執行部と各専門委員長の皆さん、お世話に

なりました。この１年間で伊里中学校はまた大きく前進しました。

これからは、１年生と２年生で、伊里中をさらに大きく前進させて

いってもらいます。３年生の皆さんには、そのサポートをよろしく

お願いします。

前執行部のスローガン「前人未踏」、良いスローガンでしたね。

新執行部がこのスローガンを継承し、究めていくのか、自分たちの

新しいスローガンを創り出し、新たな一歩を踏み出していくのか、

後日、報告があると思いますが、楽しみにしています。

そして、今日の６校時は学級役員選挙です。前執行部が検討し、

専門委員会は４つに整理され、代わりに、各学級で一人ずつだった

委員が男女１名ずつに改正されました。伊里中学校の前進のため、

どうか積極的に手を挙げ、ぜひ力を貸してほしいと思います。

よろしくお願いします。


